
  

 今年も師走(12月)に入りました。学校では２学期の成績処理や学期末面談の準備等に、気ぜわしい時期に

なりましたが、２学期も残すところあと二週間です。生徒には学期のしめくくりがよいものとなるよう、あ

と少し、しっかりとした学校生活を送ってほしいと思います。 

 

高知県学力定着状況調査の実施！ 
 

中学校では、昨日(８日)と一昨日(７日)の２日間、高知県学力定着状況調査が実施されました。テレビや新

聞で報道もされましたので、ご存じの方も多いかと思います。この調査は県内の全公立中学校（１・２年生）

が対象となる“学力調査”で、今年度学習してきた内容の定着状況を把握するものです。その結果は、個々の

生徒の学習支援や教員の授業改善に役立てるものですが、本校の学力状況が県内や全国と比べてどのような状

況なのかも把握できますので、結果は学校も気になるところです。  

さて、２日間、どの生徒も一生懸命に問題に取り組んでいました

が、手ごたえはどうだったでしょうか？例年より、やや問題量も多

くなり難易度も高くなったように思うのですが、問題は“生徒に身

に付けてもらいたい力としてのメッセージ”と考えると、提示され

る問題に対応できる力を授業で付けていくことが求められます。

教員も生徒に力を付けるために、改めて頑張りたいと思います。 

 

生徒会執行部 新メンバーにバトンタッチ！ 
１１月中旬に生徒会役員選挙が行われ、新しい生徒会執行

部が誕生しました。立会演説会や新旧の交代式では、先輩の

取組を引き継ぐこと、そして、課題を克服してさらに内容を

充実したいという思いを各自がしっかりと話してくれ、頼も

しく感じました。学校のリーダーとして、時にはみんなの前

で頑張らなければならないことが出てくると思いますが、生

徒会活動を通じて、各自がさらに成長してくれることを期待

しています。 

 さて、私が旧執行部(３年生)の生徒や新執行部の生徒の 

あいさつを聞いていて、共通しているなと思ったことは、 

“あいさつができる学校にしたい”ということでした。全 

く同感です。登校して学校で友達や先生と会ったら“おは 

ようございます！”と自然に言える学校でありたいと思います。さて、これは当然とし

て･･･、もっと言えば、400名近くの生徒がいるのですから、もし、登下校中に“おはよう

ございます”や“さようなら”が一人１回でいいので地域の方に言えると、1000 回近く

の挨拶が飛び交うことになります。これはすごいことです！生徒の皆さん、ぜひ学校の外

で言える機会を見つけて、地域の方にあいさつをしてみませんか？こういうことが、“取組

を高める”ということにつながります。 

☆保護者の皆さんも、２学期は水曜日の PTA挨拶運動への参加、本当にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

校訓 『高く 大きく 美しく』            

教育目標 

「誇り高く 夢大きく こころ美しく 
   よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」 
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＜６名の新メンバー＞ 

山本花乃さん(２年)、中島琉之助くん(２年) 

酒井聖くん(２年)、福田民枝さん(２年) 

白石沙綺さん(２年)、河野世奈さん(１年) 

３年生「マナー講座」開催(12/9) 
進路決定を目前にした３年生対象に、外部講師を

招聘し高校入試に臨む心構えや面接の立ち振る舞い

等のセミナーを開催しました。みんな真剣でした！

進路実現に向けて、みんな頑張ってください！！ 

面談について 
３年生は 20日(月)から、１・２年生は、24日

(金)から面接が行われます。心配なことや相談が

あれば、ぜひ気軽にご相談ください。 

担任・学年部が一緒に生徒の成長を支えます！ 


